



EXÉCUTIF

La réforme du système judiciaire et de l'administration pénitentiaire dans notre pays étaient hier au cœur de l'audience qu'a accordée hier le président Ali Bongo Ondimba à la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda. En présence de la Garde des Sceaux, Erylyne Antonela Ndembet-Damas.

Page 3

ROUTE

C'est un aveu qui vaut son pesant de milliards. Colas Gabon reconnaît avoir usé de surfacturation sur le chantier PK5-PK12, ouvrant la voie à un règlement à l'amiable de ce litige avec l'Etat. L'entreprise de BTP devrait, en compensation, procéder au bitumage de 9,5 km de routes supplémentaires.

Page 4

"CAPELLOGATE"

Au terme de plusieurs jours de garde à vue au B2, Me Martin Aveira dit Chaka, instructeur de taekwondo, a été présenté hier à la justice qui l'a inculpé pour "viols sur mineurs" et "tentative de viols" puis placé sous mandat de dépôt à "Sans-Famille" où il rejoint trois encadrateurs de football.

Page 8

LE MEURTRIER D'AKÉBÉ EN PRISON

Il n'a pas couru bien longtemps. Auteur présumé du meurtre du jeune lycéen Evans Lissebi Mabela, la nuit de la Saint-Sylvestre à Akébé, Zacharia Guiro Bidzo, 26 ans, a été rattrapé par les gendarmes de la Direction générale des recherches (DGR). Présenté ensuite à une justice qui le connaît bien – il a déjà séjourné en prison – il a été placé en détention à la maison d'arrêt de Libreville. Page 2



Sidney Obissa et Lloyd Palun, tous deux titulaires lors de la victoire sur les Comores lundi, manqueront le match de demain face au Ghana. Leurs noms s'ajoutent à la liste des joueurs touchés par le Covid-19. En compagnie de membres du staff, puisque le sélectionneur Patrice Neveu a été, à son tour, déclaré positif au coronavirus. C'est son adjoint, Anicet Yala, qui s'assiéra sur le banc. Bonne nouvelle tout de même, le retour d'Aubameyang après celui de Lemina.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Jamais dans l'histoire, crise sanitaire n'a autant désorganisé la vie que la pandémie de Covid-19.

Partout dans le monde, des rencontres politiques, des compétitions sportives ou culturelles, ont été soit décalées ou renvoyées sine die, voire carrément annulées. Celles qui ont été maintenues, l'ont été à minima...

C'est le cas de la Coupe d'Afrique des nations de football ou Can TotalEnergies qui se joue en ce moment au Cameroun. Une compétition qui, comme auparavant, ne connaît pas l'engouement et les débordements qu'on sait. Mesures restrictives obligent. C'est dans ce climat de peur que nous parviennent certaines informations alarmistes sur l'état de santé de certains cadres de notre Onze national interdits de compétitions. Ce

qui nous inquiète, nous les supporters des Panthères, au point de voir s'évanouir notre rêve de ramener cette fois au pays la couronne d'Afrique. Le coronavirus ayant "cassé" notre attaque "bazooka" et "détruit" toute la ligne de défense. De quoi nous faire douter. Mais, il n'y a pas que nos Panthères qui sont touchées. Toutes les équipes engagées le sont aussi. Mais, Meye, Mayi, Obissa, Palun et autres out le Gabon peut compter sur la réserve. Ces gens-là sont aussi sélectionnés sur la base de leur talent. Donc, il n'y a pas lieu de paniquer. Autour d'Aubameyang à la manœuvre, qu'ils montrent ce dont ils sont capables et prouvent qu'ils n'ont pas exigé pour rien d'être grassement payés...

Alors, laissez ça, concentrez-vous pour honorer les promesses faites aux Gabonais quoi.

...MAKAYA